



8 Pièces

258 m²

Réf. MGB6332

1 980 000 €

La Roquette-sur-Siagne

Maison à vendre (06550)

BEAUCHAMP
ESTATES

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À seulement quelques minutes de Cannes, de ses plages emblématiques et de ses lieux célèbres, cette magnifique villa néo-provençale se situe à proximité du village authentique de Mougins, dans un secteur résidentiel prisé et en position dominante. Rénovée avec un haut niveau de finition et des matériaux de qualité, cette villa de 258 m² d'espace habitable au cœur d'un terrain plat de 2 500 m², soigneusement paysagé avec des essences méditerranéennes. Véritable maison familiale, elle se distingue par ses volumes généreux, une circulation fluide et une ambiance chaleureuse. Au rez-de-chaussée, ...

Just a few minutes from Cannes, its iconic beaches, and renowned hotspots, this magnificent Neo-Provençal villa is ideally located near the authentic village of Mougins, in a sought-after residential area in an elevated position. Renovated to a high standard with quality materials, the villa offers 258 sqm of living space set within 2,500 sqm of flat, beautifully landscaped grounds planted with Mediterranean species. A true family home, it stands out for its generous volumes, fluid layout, and warm atmosphere. On the ground floor, you will find four bedrooms, three bathrooms/shower rooms, three ...

BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

